

WARTA

MTSI PTPN IV Unit Kebun Marjandi Adakan Lomba Bershalawat

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID

May 30, 2024 - 19:09



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN- Salah satu program kerja pengurus Majelis Ta'lim Syiar Islam (MTSI ; red) PTPN IV Regional II Unit Kebun Marjandi yakni melakukan pembinaan Ukhuwah Islamiyah terhadap generasi muda.

Pengurus MTSI difasilitasi perusahaan mengadakan perlombaan bershalawat bertempat di Masjid Baitur Rahmah, Kompleks Emplasemen Kebun Marjandi, Kabupaten Simalungun, Sabtu (17/05/2024) yang lalu.

Hal ini disampaikan, Asisten Personalia Kebun Marjandi Laverdo Karo Sekali terkait kegiatan perlombaan yang diikuti 40 orang pesertanya setingkat Sekolah Dasar dan panitia perlombaan membagi pesertanya menjadi 8 grup.



"Perlombaan bersholawat se-tingkat SD, diikuti 40 peserta dibagi menjadi 8 grup. Afd-1 4 grup, Afd-2 3 grup, Afd-3 1 grup," sebut APK Kebun Marjandi melalui pesan percakapan selularnya, Kamis (30/05/2024) sekira pukul 18.32 WIB.

Hadir dalam kegiatan itu, Budi Darmawan selaku Plt. Manajer Unit Kebun Marjandi menyampaikan, kegiatan perlombaan bershalawat ini memperoleh dukungan perusahaan, demi memotivasi generasi penerus.

"Harapannya dalam perlombaan sholawat ini memotivasi anak-anak untuk menjadi giat hapalan dalam bacaan-bacaan sholawat dan membuat anak-anak mengembangkan kreativitas serta meningkatkan keimanannya dalam ajaran Islam," sebut Budi Darmawan.



Plt. Manajer Unit Kebun Marjandi selanjutnya mengatakan, kegiatan perlombaan ini tidak sebatas sampai di sini dan tidak hanya bersifat seremonial saja.

"Ditindak lanjut oleh Tim MTSI bersama Tim yang diutus Manajemen dalam rangka pembinaan yakni mengunjungi Mesjid yang ada di Kebun Marjandi," kata Budi.

Kemudian, terhadap para peserta yang akan berkompetisi diharapkan mampu menciptakan sholawat yang indah dan bermakna sebagai ungkapan rasa cinta dan penghormatan kepada Nabi Muhammad SAW.



"Jadi jangan pernah bosan, kami menagih hapalan sholawat itu kembali dan memberikan hadiah kepada anak-anak tersebut," kata Budi mengakhiri.

Sementara, Muhammad Iqbal selaku Ketua MTSI Unit Kebun Marjandi menjelaskan, perlombaan ini berhadiah juara 1, 2 dan 3 serta sisanya juara harapan.

"Sholawat yang dilombakan adalah Sholawat jibril (wajib) beserta artinya, hadistnya, tentang sholawatnya, dan fadillahnya jika ada waktu lebih nilai tambahannya adalah membaca sholawat yang lain," terang M Iqbal.

Harapannya dalam perlombaan ini, lanjut Ketua MTSI Unit Kebun Marjandi ini menyampaikan, kegiatan ini diharapkan dapat menjadi wadah belajar bagi anak-anak sekaligus mendorong semangat untuk saling berlomba-lomba.

"Termotivasi menghapal sholawat yang akan dipakai mereka dalam sepanjang hidup mereka," imbuhnya.

Kemudian, M Iqbal mengatakan, kegiatan perlombaan ini akan rutin dilaksanakan dalam kurun waktu per 2 bulan. Selain itu, pola mendidik anak-anak agar mampu mengikuti jenis perlombaan lainnya.



"Perlombaan selanjutnya, pelaksanaan sholat hajad yakni meminta rezeki dan pengajian per bulan untuk merecharge umat muslim di Kebun Marjandi sebagai pengingat," kata Muhammad Iqbal yang juga menjabat Asisten Tanaman di Afd-1 PTPN UV Unit Kebun Marjandi.

Salah seorang tenaga pendidik menyampaikan, apresiasi dan berterima kasih atas dukungan manajemen perusahaan bersama Pengurus MTSI Unit Kebun Marjandi yang juga fokus terhadap pendidikan anak-anak generasi penerus.

"Kami sangat berterima kasih kepada Perusahaan dan MTSI atas perhatiannya kepada anak-anak kami untuk membuat wadah semangat bagi anak-anak SD di Lingkungan Kebun Marjandi PTPN-IV ini.

Di akhir penyampaianya, Trubus menyebutkan, kegiatan bernilai positif untuk mempersiapkan kemampuan anak-anak ini ke depannya sebagai penerus yang akan melanjutkan keberlangsungan perusahaan ini.

"Semoga acara ini menjadi berkah untuk semua karyawan Unit Kebun Marjandi," tutup Trubus (53) sebagai guru agama di afdeling 1.